

# ÉCOLE DE LA MARTINIÈRE.

---

## ÉTAT DE LA QUESTION.

Depuis près de cinq ans, de graves débats se sont élevés entre l'Académie de Lyon et la commission exécutive chargée par le Conseil municipal de la direction de l'école La Martinière. Des mémoires et des rapports ont été publiés de part et d'autre, et ce serait manquer à notre mission que de garder plus longtemps le silence sur une question si intéressante pour notre cité. Nous allons d'abord nous efforcer, avant de formuler une opinion, d'établir avec clarté et impartialité les points sur lesquels la discussion repose.